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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２７年第１５回登米市教育委員会１２月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２７年１２月２１日（月） 

午後 ３時００分 開会 

午後 ３時４５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 志賀 尚 

学校教育管理監 小野寺 文晃 

参事兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 永浦 広巳 

活き生き学校支援室 菊  祐二郎 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

  

  

書記 教育総務課 課長補佐 伊藤幸太郎 

議題 報告第２３号 一般事務報告について 

議案第５４号 登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則について 

  

  

  

  

  

  

  

会議結果 報告第２３号 承認 

議案第５４号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

伊藤教育総

務課 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会（午後３時００分）） 

 ただ今から、平成２７年第１５回登米市教育委員会１２月定例会議を

開会します。開会時間は午後３時とします。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（１１月２７日定例会議会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、３番 小野寺委員、４番 大久保委員に

お願いします。 

 

日程第１、報告第２３号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２７年１１月２７日から平成２７年１

２月２０日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙

資料１及び資料１-２に基づき報告する） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件について御質問はありますか。 

  

 第２回政策会議の新登米懐古館整備事業計画について、施設本体及び

周辺の環境整備について了承とありますが、どのような内容だったのか

説明願います。 

  

新懐古館の整備につきまして、登米町の前小路、「春欄亭」の隣の場

所に建設を計画しています。 

買収する土地、底地の面積が確定していませんが、その土地に対して、

建物の建設面積が大きいのではないか、建物の周辺にも土地の余裕が必

要ではないかなどの意見がありました。 

施設の内容も含めて、設計をきちんと整理して事業計画を練るように

との会議の決定があったところです。 

これらの課題をクリアして、今後、来年度当初予算に必要な事業費、

用地買収費や基本設計費を計上していくことになります。それらが議会

で承認されれば、本格的な事業のスタートとなります。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

菊活き生き

学校支援室

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

菊活き生き

学校支援室

長 

 

畠山委員 

 

 

菊活き生き

学校支援室

長 

 

 

畠山委員 

 

 

菊活き生き

学校支援室

長 

 

畠山委員 

 

菊活き生き

学校支援室

長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

第７回いじめ防止対策調査委員会ですが、「新たな長期欠席と・・」

ありますが、この内容について教えてください。 

 

昨年の８月に運動会のときからいじめを受けて欠席していた生徒が、

今年夏休み頃から登校できるようになり、改善の方向に向かっていると

ころです。 

しかしこの女の子の隣にいて、励ましていた同じクラスの別の女の子

が、クラスの友だち関係がギクシャクしたということで、４月から６月

まで休んで、一度は出てきたのですが、１０月からまた休むようになり、

今もまだ欠席しているということです。 

保護者の訴えによりますと、欠席するようになった原因が、前に休ん

でいて今戻ってきている子どもに、いじめを受けてそれがストレスで、

長期休業になったのだということでした。このことについて、現在調査

をしているところです。 

 

このことで、親が反目しているとか、提訴するということはないので

すか。 

 

これからの進め方ですが、卒業も近いところですが、年度内には調査

した結果をもとに説明する必要があるだろうと考えています。 

 

 

このいじめ防止対策調査委員会が、保護者と話をすることはあるので

すか。 

 

この委員会は、教育長の諮問に対する答申を行う委員会ですので、調

査委員会の委員が直接、保護者に説明するというのは考えていません。  

調査委員会で必要と認めたときに、当該者から聞き取りなど調査を行

うことはあります。 

 

このことについて、あくまで学校側で、対応しているということです

か。 

 

今は、いじめを受けている生徒の保護者から直接、教育委員会に要望、

要求が届いています。 

 

 

教育委員会で担当は、誰がしているのですか。 

 

直接の窓口は、生き生き学校支援室の鹿野指導主事で、この問題につ

いては、職員皆で協議するようにしています。 

 

 

ほかに御質問はありますか。 

 

「なし」の声あり 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

永浦学校教

育課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

佐藤教育長 

御質問がないようですので、報告第２３号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第２３号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第５４号「登米市学校給食費徴収規則の一部を改正す

る規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

  

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

  

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

今回の改正事項に該当する園児の数は、どの位いますか。 

 

今年の園児に当てはめて回答しますと、園児約 660名の内、生活保護

世帯はありません。市町村民税の非課税世帯は、100名位となっていま

す。 

 

ほかに御質問はありますか。 

 

「なし」の声あり 

  

御質問がないようですので、議案第５４号「登米市学校給食費徴収規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することに御

異議ありませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

御異議がないようですので、日程第２、議案第５４号「登米市学校給

食費徴収規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定

することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いしま

す。 

 

次回は、平成２８年１月２２日（金）の午後１時３０分開催でお願い

したいと思います。 

 

平成２８年１月２２日（金）午後１時３０分から行うことに御異議あ
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

佐藤教育長 

りませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、１月２２日（金）

午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後３時４５分） 

 

 

 

 

 

 


